

Fecha <b>11.06.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>13</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## Evitará inundaciones túnel del Río de la Compañía

Más de un millón de habitantes de los municipios de Chalco, Valle de Chalco Solidaridad e Ixtapaluca, del Estado de México, serán beneficiados con la construcción del túnel Río de la Compañía, pues con esta obra se evitarán severas inundaciones.

En entrevista Arturo Zavala, especialista en hidráulica de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), informó que estas obras tienen un avance de 75 por ciento, con una inversión de mil 423 millones de pesos, de los cuales 300 millones son aportados por el estado de México y el resto por el gobierno federal.

Precisó que en abril inició la construcción de este túnel que tendrá cinco metros de diámetro y 6.8 kilómetros de longitud, equivalente a la distancia entre la estación del Tasqueña del Metro y el Zócalo capitalino, y correrá a una profundidad de 20 metros.



Serán miles los beneficiados

